

Programm:

„Von der Friedlichen Revolution zur deutschen Einheit“

- > **Empfang** ab 17:45 Uhr
- > **Begrüßung und Einführung** ab 18:00 Uhr – Joachim Bussiek, Direktor der Akademie Schwerin e.V.
- > Grußwort Landeszentrale für politische Bildung MV
- > **Impulsvortrag: Herbst '89: ein Blick zurück** – Christian Kuhn, ehem. stv. Direktor der Landeszentrale für politische Bildung MV
- > **Podiumsdiskussion: Wir sind das Volk – 30 Jahre nach dem Mauerfall. Fragen an die Entwicklung unserer Demokratie.** Es diskutieren Anne Drescher (Historikerin und ehem. Bürgerrechtlerin; Landesbeauftragte für Mecklenburg-Vorpommern für die Aufarbeitung der SED-Diktatur), Martin Klähn (ehem. Bürgerrechtler, heute für die Politische Memoriale e.V. in der Erwachsenenbildung), Christian Kuhn und Dr. Wolfgang Donner (Gründer der Akademie Schwerin)
Moderation: Joachim Bussiek
- > Anchl. **Ausstellungserkundung** und kleiner Imbiss

Akademie Schwerin e.V.
Haus für Politik, Wirtschaft
und Kultur

Mecklenburgstraße 59, 19053
Schwerin

Seminarräume Akademie Schwerin

Akademie Schwerin

**Einladung zur
Ausstellungseröffnung am
27. September 2019:**

**„Von der Friedlichen
Revolution zur deutschen
Einheit“**



AKADEMIE SCHWERIN e.V.
Haus für Politik, Wirtschaft und Kultur
in Mecklenburg-Vorpommern



Einladung zur Ausstellungseröffnung am 27. September 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Freunde und Förderer der Akademie
Schwerin,

dass das schon so lange Zeit zurückliegt!?
Für heutige Kinder, Jugendliche und junge
Erwachsene ist sie jedenfalls weit
zurückliegende Zeitgeschichte, die
Friedliche Revolution vom Herbst 1989.
Sie und der ihr folgende Prozess, der
schließlich 1990 in der Wiedervereinigung
Deutschlands mündete, jähren sich zum
dreißigsten Mal. Und doch wirken die
Ereignisse jener historischen Monate in
vielfacher Hinsicht in unsere politische
und gesellschaftliche Gegenwart hinein.

Mit der Eröffnung einer Ausstellung
der „Bundesstiftung Aufarbeiten“ richtet
die Akademie Schwerin am 27. September
ab 18.00 zum einen den Blick zurück auf
die Voraussetzungen, den Verlauf und die
Folgen der Friedlichen Revolution. Wir
freuen uns, dafür mit Christian Kuhn als
Vortragenden den langjährigen
stellvertretenden Direktor der
Landeszentrale für politische Bildung
gewonnen zu haben. In einem
Podiumsgespräch wollen wir zum anderen
schließlich auch die Entwicklung seit 1990
diskutieren: In welchem Zustand befindet
sich unsere Demokratie heute – dreißig
Jahre nach der Friedlichen Revolution?

Zu Ausstellung, Vortrag und Diskussion
laden wir alle interessierten Bürgerinnen
und Bürger herzlich ein.



Über Ihre Teilnahme würden wir uns sehr
freuen!

Joachim Bussiek
Direktor der Akademie Schwerin e.V.

Kontakt

Akademie Schwerin e.V.
Haus für Politik, Wirtschaft und
Kultur

Mecklenburgstraße 59
19053 Schwerin

Telefon: 0385 5557090
E-Mail: sekretariat@akademie-
schwerin.de

Besuchen Sie uns im Internet:
www.akademie-schwerin.de